

PRESSEMITTEILUNG

23 Millionen Euro für nachhaltige Verpackungsmaterialien: ECBF führt Finanzierungsrunde von Paptic an

- ECBF erweitert sein Technologieportfolio und investiert in Paptic, Wachstumsunternehmen von faser-basierten Verpackungsmaterialien, um die Verpackungsindustrie nachhaltiger zu gestalten
- Die umweltfreundliche, faserbasierten Verpackungslösungen von Paptic können solche auf Basis von Kunststoff in einer Vielzahl von Anwendung ersetzen
- Das Investment steht im Einklang mit den Recycling- und Klimazielen der EU

Luxemburg, 04. September 2023 – Gemeinsam mit dem European Circular Bioeconomy Fund (ECBF), dem US-amerikanischen Chemieunternehmen Ecolab und dem japanischen Handelshaus Itochu Fibre Ltd. hat Paptic (www.paptic.com) eine Serie-A-Finanzierung in Höhe von 23 Millionen abgeschlossen, um das Wachstum des finnischen Unternehmens voranzutreiben und sein Materialportfolio zu erweitern.

Lösungen zur Verringerung des Einsatzes von fossilen Rohstoffen in der Verpackungsindustrie

Der globale Markt für flexible Verpackungen wird auf mehr als 200 Milliarden Euro jährlich geschätzt – 70 Prozent der verwendeten Materialien sind Kunststoffe. Bei fast der Hälfte der Endanwendungen kann Kunststoff durch erneuerbare und recycelbare Paptic®-Materialien ersetzt werden.

In Übereinstimmung mit den Zielen der Kreislaufwirtschaft haben sich bereits viele bekannte Unternehmen verpflichtet, von Kunststoffen auf Verpackungslösungen aus nachhaltigen Quellen mit CO₂-armen Wertschöpfungsketten umzusteigen. Diese Umstellung wird durch Recycling- und Klimaziele in der EU und anderen Märkten vorangetrieben.

So tauscht beispielsweise die Firma [fischertechnik](#) bereits bei der Verpackung seines biobasierten Baukastens „Animal Friends“ Kunststoff durch Paptic® Material aus. Darüber hinaus ermöglicht das faserbasierte und recycelbare Paptic®-Material auch die Herstellung einer neuen, wirklich nachhaltigen Lösung für Gemüseverpackungen. Hierbei werden alle Aspekte der Nachhaltigkeit berücksichtigt, einschließlich des Substrats, des Designs, des Drucks und der Wiederverwertbarkeit.

ECBF führt die Finanzierungsrunde für Wachstumskapital von Paptic in Höhe von 23 Millionen an

Der 2020 gegründete ECBF (www.ecbf.vc) investiert in Deep-Tech-Unternehmen, die den Übergang zu einer nachhaltigen und biobasierten Kreislaufwirtschaft unterstützen. Mit dieser neuen Investition möchte der Nachhaltigkeitsfonds die neue Generation von Materialien, die auf natürlichen Fasern statt auf fossilen Rohstoffen basieren, fördern und die globalen Herausforderungen wie Klimawandel, Plastikmüll sowie Ressourcenknappheit angehen.

Finanzierung ermöglicht Wachstum und die Verpflichtung des Unternehmens bis 2030 kohlenstoffneutral zu werden

Die neue Finanzierung wird das Wachstum von Paptic unterstützen und sein Materialportfolio erweitern, sodass die Paptic®-Materialien für flexible Verpackungen weltweit besser verfügbar werden. Sie wird auch die Fähigkeit des Unternehmens verbessern, seinen globalen Kundenstamm zu bedienen und die industrielle Skalierung der neuen Schäumungstechnologie von Paptic zu beschleunigen. Darüber hinaus unterstützt die Investition die Verpflichtung des Unternehmens, bis 2030 klimaneutral zu sein.

„Wir freuen uns, dass unsere Arbeit und unsere Lösungen zur Verringerung des Einsatzes fossiler Rohstoffe in flexiblen Verpackungen als nachhaltige und kommerziell tragfähige Alternativen für heute und morgen anerkannt werden. Die neuen Investitionen ermöglichen es uns, den nächsten Schritt auf dem Weg unseres Unternehmens zu gehen und unser Wachstum in neuen Märkten zu fördern“, sagt Tuomas Mustonen, CEO und Mitbegründer von Paptic Ltd. „Unsere erneuerbaren und recycelbaren Materialien, die sich durch eine einzigartige Haptik auszeichnen, sind effizient in bestehenden Verarbeitungslinien einsetzbar, um Kunststoffe in flexiblen Verpackungen zu ersetzen.“

Guillaume Gras, Investment Director beim ECBF, kommentiert: „Die vielfältige Einsetzbarkeit der recycelbaren Paptic®-Materialien bietet eine hervorragende Basis, die Verwendung fossiler Materialien als Verpackungsmaterial zu reduzieren. Unsere Investition wird Paptic die Ressourcen geben, um die internationale Expansion zu beschleunigen, sowie die wachsende Nachfrage nach innovativen Verpackungsmaterialien bedienen.“

Über Paptic

Paptic Ltd ist ein wachstumsstarkes Unternehmen, das 2015 gegründet wurde und seinen Hauptsitz in Espoo, Finnland, hat. Das Unternehmen hat Paptic® entwickelt, ein faserbasiertes und recycelbares Material, das Kunststoffe und herkömmliche Materialien in Verpackungen ersetzen soll. Das Paptic-Material ist seit 2018 in industriellem Maßstab verfügbar. Heute ist Paptic ein Unternehmen mit 35 Mitarbeitern, und Paptic®-Materialien werden in über 50 Länder geliefert. www.paptic.com

Kontakt:

Tuomas Mustonen | tuomas.mustonen@paptic.com | +358.50.598.7516

Über den European Circular Bioeconomy Fund (ECBF)

Der European Circular Bioeconomy Fund (ECBF) (www.ecbf.vc) investiert Wachstumskapital in ehrgeizige und visionäre Unternehmer:innen und ermutigt private und öffentliche Investoren, die Entwicklung von Bioökonomie-Unternehmen in der Wachstumsphase zu unterstützen. Der Fonds zielt darauf ab, nachhaltige Investitionen in unsere Zukunft zu tätigen und den Übergang von einer auf fossilen Rohstoffen basierenden zu einer kreislauforientierten, biobasierten Wirtschaft zu beschleunigen. ECBF I SCSp gilt als die nachhaltigste Art von Fonds ("SFDR Artikel 9-Fonds"). Der ECBF mit Sitz in Bonn und einem Fondsvolumen von insgesamt 300 Mio. Euro, zu dem die Europäische Investitionsbank (EIB) 100 Mio. Euro beigesteuert hat, wird ein wichtiges Finanzinstrument sein, um die Ziele des Europäischen Green Deal, u.a. Europa bis 2050 klimaneutral zu machen, zu erreichen.

Pressekontakt | ECBF Management GmbH

Cornelia Mann | cornelia.mann@ecbf.vc | +49.160.892.774.4

Pressekontakt | TONKA PR

Pia Senkel | pia.senkel@tonka-pr.com | +49.173.370.264.9

Lena-Marie Kern | lena-marie.kern@tonka-pr.com | +49.176.157.792.41